



Francis Ngannou brise le silence sur les rumeurs de couple avec Kim Kardashian.

La rumeur qui a fait son apparition dans les réseaux sociaux il y a quelques mois a finalement été épongée : Francis Ngannou, l'ancien champion du monde UFC des poids Lourds, a confirmé lors d'une interview sur Youtube que Kim Kardashian n'est pas sa compagne. Dans une conversation avec le journaliste Philippe Simo dans le podcast « Investir au Pays », le Prédator a été interrogé directement sur une prétendue relation : « Kim Kardashian, c'est ton amie ? » La réponse de Ngannou a été loconique par un simple « Non ! ».

Mais Ngannou a également confié avoir déjà commenté les posts de la star de la télé-réalité sur les réseaux sociaux. Ce qui selon lui a amplifié les rumeurs circulant sur les réseaux sociaux.

Lorsqu'il a été question de sa vie privée, Francis Ngannou a affirmé ne pas vouloir en parler. « Les gens n'ont pas besoin de savoir », a-t-il indiqué. Quand le journaliste a tenté d'en savoir plus en lui demandant s'il était célibataire, Ngannou a répondu : « C'est compliqué.... »

Mais ce n'est pas tout. Ngannou a également partagé ses sentiments sur l'amour. Il a avoué avoir peur de l'amour et préfère protéger son cœur pour éviter les blessures émotionnelles. « Je suis comme ça, j'ai besoin de mon cœur pour pomper mon sang », a-t-il déclaré.

Cette phrase montre clairement une certaine vulnérabilité de la part d'un homme qui est considéré comme l'un des plus forts combattants du monde du MMA. Malgré son statut de champion, Francis Ngannou est humain et n'a pas immunisé contre les émotions.

Francis Ngannou n'a donc pas voulu discuter plus en détail de sa vie personnelle, ce qui laisse ouverte la porte à la spéculation sur son statut marital. Mais pour l'instant, il est clair que Kim Kardashian n'est pas sa compagne.